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XVI LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 66 DEI GIORNI 21/11/2022, 

22/11/2022, 25/11/2022, 28/11/2022 E 07/12/2022 

 

MALACRINÒ Antonino (Presidente) (Presente) 

ROSAIRE Roberto (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

BRUNOD Dennis  (Presente) 

CARREL Marco  (Presente) 

MARGUERETTAZ Aurelio (Presente) 

TESTOLIN Renzo  (Presente) 

 

 Partecipano alla riunione le Consigliere Raffella FOUDRAZ, Erika 

GUICHARDAZ e Chiara MINELLI e i Consiglieri BACCEGA, CHATRIAN, CRETIER, 

GROSJACQUES, JORDAN, LAVY, LUCIANANZ, MANFRIN, MARQUIS, 

PADOVANI, PLANAZ, RESTANO e SAMMARITANI. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Paolo NORBIATO. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:20, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

lunedì 21/11/2022 

 

2) Audizioni in merito ai disegni di legge nn. 82 e 83: 

 

 - ore 9.15: Presidente Regione LAVEVAZ, anche in veste di Assessore ad interim 

dell'Ambiente, trasporti e mobilità sostenibile, e Assessore Finanze, 

innovazione, opere pubbliche e territorio MARZI; 

 - ore 10.30:  Assessore Beni culturali, turismo, sport e commercio GUICHARDAZ; 

 - ore 11.30: Assessore Sviluppo economico, formazione e lavoro BERTSCHY 

 

3) Proposta di atto amministrativo concernente: "Approvazione del Documento di 

Economia e Finanza Regionale (DEFR) per il triennio 2023-2025" - Sede referente - 

parere 
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martedì 22/11/2022 

 

4) Audizioni in merito ai disegni di legge nn. 82 e 83:  

 

- ore   9.30: Assessore Agricoltura e risorse naturali SAPINET; 

- ore 10.30: Assessore Sanità, salute e politiche sociali BARMASSE; 

- ore 11.30: Assessore all'Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI 

 

 - ore 14.00: FINAOSTA S.p.A.; 

- ore 14.45: Camera valdostana delle imprese e delle professioni; 

- ore 15.30: Confindustria VdA; 

- ore 16.15:  Centro di servizio per il volontariato della Valle d’Aosta 

 

venerdì 25/11/2022 

 

5) Proposta di atto amministrativo concernente: "Razionalizzazione periodica delle 

partecipazioni pubbliche ex articolo 20, del d.lgs. 175/2016 alla data del 31 dicembre 

2021. Individuazione delle partecipazioni da mantenere e da razionalizzare e fissazione 

degli obiettivi specifici sul complesso delle spese di funzionamento delle società 

controllate, ex articolo 19, d.lgs. 175/2016." - Sede referente - parere 

 

6) Ore 8.45: illustrazione, da parte dell'Assessore all'Istruzione, università, politiche 

giovanili, affari europei e partecipate, Luciano CAVERI; della proposta di 

atto amministrativo di cui al punto 5. 

 

7) Audizioni in merito ai disegni di legge nn. 82 e 83:  

 

- ore   9.00: ADICONSUM Valle d’Aosta, CODACONS Valle d’Aosta, 

Federconsumatori, ADOC Valle d’Aosta e AVCU; 

- ore    9.45: Confederazione Italiana Agricoltori, Centro di assistenza agricola (CAA), 

Association Régionale des Eleveurs Valdôtains (AREV) e Unione 

regionale agricoltori Valle d'Aosta; 

- ore 10.30: Confederazione Nazionale Artigianato, Confartigianato Imprese V.d.A. e 

Associazione degli albergatori Valle d'Aosta (ADAVA); 

 - ore 11.15: Consiglio permanente degli Enti locali 

 

lunedì 28/11/2022 

 

8) Audizione del Segretario generale del Consiglio regionale in merito all'ipotesi di 

 modifica articolo 23 della l.r. 30/2009 all'esame della II Commissione 
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9) Audizioni in merito ai disegni di legge nn. 82 e 83:  

 

- ore   9.45: OO.SS. CGIL, CISL, UIL e SAVT; 

- ore 11.00: Federazione Coldiretti Valle d’Aosta; 

- ore 11.45: Confcommercio Imprese per l'Italia Regione Valle d'Aosta 

 

mercoledì 07/12/2022 

 

10) Ore 14.00: Replica del Presidente Regione LAVEVAZ e dell'Assessore alle Finanze, 

innovazione, opere pubbliche e territorio MARZI sui disegni di legge nn. 

82 e 83.  

 

11) Disegno di legge n. 82 concernente: "Disposizioni per la formazione del bilancio 

annuale e pluriennale della Regione autonoma Valle d’Aosta/Vallée d’Aoste (Legge di 

stabilità regionale per il triennio 2023/2025). Modificazioni di leggi regionali." - 

Relatori i Consiglieri MALACRINÒ e AGGRAVI - parere  

 

12) Disegno di legge n. 83 concernente: "Bilancio di previsione della Regione Autonoma 

Valle d'Aosta/Vallée d'Aoste per il triennio 2023/2025." - Relatori i Consiglieri 

MALACRINÒ e AGGRAVI - parere 

 

13) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 

per argomento: "Deliberazione n. 8 "Relazione sul bilancio di previsione della Regione 

Valle d'Aosta/Vallée d'Aoste per gli esercizi finanziari 2021-2023." 

 

14) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 

per argomento: "Deliberazione n. 9 "Relazione sulla gestione dei cofinanziamenti 

regionali per interventi sostenuti con fondi europei in Valle d'Aosta/Vallée d'Aoste." 

 

15) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 

per argomento: "Deliberazione n. 10. Relazione sul controllo del piano di revisione 

ordinaria delle partecipazioni societarie detenute dalla Regione Valle d'Aosta/Vallée 

d'Aoste al 31.12.2020."  

 

16) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 

per argomento: "Deliberazione n. 12 "Relazione sul controllo della legittimità e della 

regolarità della gestione della Società Monterosa SKI S.P.A. per il periodo 2011-2020."  

 

17) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 

per argomento: "Deliberazione n. 13 "Relazione al Consiglio regionale sul bilancio 

consolidato della Regione Valle d'Aosta/Vallée d'Aoste per l'esercizio finanziario 

2020."  
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18) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 

per argomento: "Deliberazione n. 22 "Relazione sulla tipologia delle coperture 

finanziarie adottate nelle leggi regionali approvate nell'anno 2021 e sulle tecniche di 

quantificazione dei relativi oneri."  

 

19) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 

per argomento: "Deliberazione n. 25 "Relazione sugli esiti del controllo relativo ai 

bilanci di previsione 2020-2022 e 2021-2023 dei Comuni della Valle d'Aosta/Vallée 

d'Aoste." 

 

20) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 

per argomento: "Deliberazione n. 26 "Relazione sul bilancio di previsione della Regione 

Valle d’Aosta/Vallée d’Aoste per gli esercizi finanziari 2022-2024." 

 

21) Disegno di legge n. 81 concernente: "Interventi regionali per lo sviluppo 

dell’imprenditoria giovanile e femminile nei settori dell’industria e dell’artigianato" - 

Parere di compatibilità finanziaria  

 

22) Disegno di legge n. 84, presentato in data 2 novembre 2022, concernente: "Disposizioni 

in materia di strade regionali. Modificazioni alla legge regionale 20 novembre 2006, n. 

26 (Nuove disposizioni per la classificazione, la gestione, la manutenzione, il controllo 

e la tutela delle strade regionali. Abrogazione della legge regionale 10 ottobre 1950, n. 

1, e del regolamento regionale 28 maggio 1981, n. 1)." - Parere di compatibilità 

finanziaria  

 

23) Disegno di legge n. 87, presentato in data 17 novembre 2022, concernente: "Disciplina 

del canone annuale e del canone aggiuntivo per le concessioni di grandi derivazioni di 

acqua per uso idroelettrico." - Nomina del relatore 
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*     *     * 

Il Presidente MALACRINÒ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da note prot. nn. 

7654 in data 16 novembre, 7919 in data 23 novembre, 8010 in data 25 novembre 2022 e 

8231 in data 5 dicembre 2022. 

 

 Si procede alla registrazione degli interventi. 

 

 

lunedì 21/11/2022 

 

* *  * 

Alle ore 9.25 il Presidente della Regione LAVEVAZ, anche in veste di Assessore ad 

interim dell'Ambiente, trasporti e mobilità sostenibile, l'Assessore alle Finanze, 

innovazione, opere pubbliche e territorio MARZI, la dott.ssa BORNEY e i dott. BIELER e 

NUVOLARI, Dirigenti del medesimo assessorato, prendono parte alla riunione. 

* *  * 

 

 

AUDIZIONI SUI DISEGNI DI LEGGE NN. 82 (LEGGE STABILITA' TRIENNIO 

2023-2025) E 83 (BILANCIO DI PREVISIONE TRIENNIO 2023-2025) 

 

• Presidente della Regione e Assessore alle Finanze, innovazione, opere 

pubbliche e territorio MARZI 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita il Presidente della Regione Lavevaz ad illustrare 

i disegni di legge in oggetto. 

 

Il Presidente della Regione LAVEVAZ procede ad una disamina dei provvedimenti 

in esame. 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore alle Finanze, innovazione, opere 

pubbliche e territorio Marzi ad illustrare i disegni di legge in oggetto. 

 

l'Assessore alle Finanze, innovazione, opere pubbliche e territorio MARZI procede 

ad una disamina dei provvedimenti in esame. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede, in relazione all'articolo 6 (Disposizioni in materia 

di rafforzamento amministrativo) che costituisce sostanzialmente un'estensione della 

precedente legge di stabilità regionale, quali effetti ha dato questa disposizione nella sua 
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applicazione dell'ultimo anno e domanda chiarimenti in relazione all'articolo 35 

(Finanziamenti per l’acquisto di treni elettrici). 

 

 Il Consigliere CARREL chiede chiarimenti in relazione agli articoli 5 (Disposizioni 

in materia di assunzioni per l’amministrazione regionale), 7 (Disposizioni in materia di 

reclutamento di personale negli enti del comparto pubblico regionale per l’attuazione del 

Piano nazionale di ripresa e resilienza), 9 (Disposizioni in materia di comparto pubblico 

regionale e proroga di termini) e 15 (Proroga degli interventi a favore dei Comuni per 

l'adeguamento, la ristrutturazione e la realizzazione di opere minori di pubblica utilità). 

 

* *  * 

Alle ore 10.00 i dott. GLAREY e ROCCO, Dirigenti dell'assessorato delle Finanze, 

innovazione, opere pubbliche e territorio, prendono parte alla riunione. 

* *  * 

 

La Consigliera Chiara MINELLI chiede ulteriori chiarimenti in relazione agli 

articoli 8 (Disposizioni in materia di assunzioni di personale nella Camera valdostana 

delle imprese e delle professioni, nell'Ufficio regionale del turismo, nell'ARER, nell'ARPA 

e negli altri enti del comparto pubblico regionale) e 35 (Finanziamenti per l’acquisto di 

treni elettrici). 

 

 Il Presidente della Regione LAVEVAZ e l'Assessore Marzi rispondono. 

 

* *  * 

Alle ore 10.20 il Presidente della Regione LAVEVAZ, l'Assessore alle Finanze, 

innovazione, opere pubbliche e territorio MARZI, la dott.ssa BORNEY e i dott. BIELER, 

NUVOLARI, GLAREY e ROCCO, Dirigenti del medesimo assessorato, lasciano la sala 

della riunione. 

* *  * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 10.20 alle ore 10.30. 

A tale ora l'Assessore ai Beni culturali, turismo, sport e commercio GUICHARDAZ, la 

dott.ssa DE LA PIERRE e il dott. FERRAZZIN, Dirigenti del medesimo assessorato, 

prendono parte alla riunione.  

* * * 

 

 

• Assessore ai Beni culturali, turismo, sport e commercio GUICHARDAZ 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore ai Beni culturali, turismo, sport e 

commercio Guichardaz ad illustrare i disegni di legge in oggetto. 
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 L'Assessore ai Beni culturali, turismo, sport e commercio GUICHARDAZ procede 

all'illustrazione dei disegni di legge in esame. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI chiede chiarimenti ad interventi relativi 

all'abbattimento di barriere architettoniche in siti o luoghi di accesso culturale. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ domanda ragguagli in merito alla "Collezione Cerise" e 

a Maison Caravex dove dovrebbe essere tenuta la testé citata collezione. 

 

 La dott.ssa DE LA PIERRE risponde ai quesiti posti dalla Consigliera Minelli e dal 

Consigliere Lucianaz. 

 

* * * 

Alle ore 10.50 l'Assessore ai Beni culturali, turismo, sport e commercio GUICHARDAZ, 

la dott.ssa DE LA PIERRE e il dott. FERRAZZIN, Dirigenti del medesimo assessorato, 

lasciano la sala della riunione.  

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 10.52 alle ore 11.05. 

A tale ora l'Assessore allo Sviluppo economico, formazione e lavoro BERTSCHY, le 

dott.sse CAPPELLARI e RICCARDI e dal dott. ZOPPO, Dirigenti del medesimo 

assessorato, prendono parte alla riunione.  

* * * 

 

 

• Assessore allo Sviluppo economico, formazione e lavoro BERTSCHY 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore allo Sviluppo economico, 

formazione e lavoro Bertschy ad illustrare i disegni di legge in oggetto. 

 

 L'Assessore allo Sviluppo economico, formazione e lavoro BERTSCHY procede 

all'illustrazione dei disegni di legge in esame. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede ragguagli in merito all'articolo 28 (Interventi in 

materia di sviluppo economico) e alla proroga delle due strutture previste per il Piano 

Nazionale di Ripresa e Resilienza e per l'emergenza legata al Covid. 

 

 La dott.ssa CAPPELLARI risponde. 
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* * * 

Alle ore 11.30 l'Assessore allo Sviluppo economico, formazione e lavoro BERTSCHY, le 

dott.sse CAPPELLARI e RICCARDI e dal dott. ZOPPO, Dirigenti del medesimo 

assessorato, lasciano la sala della riunione.  

* * * 

 

 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: 

"APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO DI ECONOMIA E FINANZA 

REGIONALE (DEFR) PER IL TRIENNIO 2023-2025" 

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, a maggioranza (favorevoli: 4, 

astenuti: 3, i Consiglieri Aggravi, Brunod e Carrel), parere favorevole sulla proposta di atto 

amministrativo in oggetto. 

 

* * * 

I lavori della Commissione riprendono alle ore 9.30 di martedì 22 novembre 2022. 

* * * 

 

 

martedì 22/11/2022 

 

* * * 

Alle ore 9.35 l'Assessore all'Agricoltura e risorse naturali SAPINET, la sig.ra JUGLAIR e i 

dott. SAVOYE e VERTUI, Funzionaria e Dirigenti del medesimo assessorato, prendono 

parte alla riunione.  

* * * 

 

 

AUDIZIONI IN MERITO AI DISEGNI DI LEGGE NN. 82 E 83:  

 

• Assessore all’Agricoltura e risorse naturali SAPINET 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore all'Agricoltura e risorse naturali 

Sapinet ad illustrare i disegni di legge in oggetto. 

 

 L'Assessore all'Agricoltura e risorse naturali SAPINET procede all'illustrazione dei 

disegni di legge in esame. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede chiarimenti in merito al comma 5 dell'articolo 5 

(Disposizioni in materia di assunzioni per l’amministrazione regionale). 
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 La Consigliera Chiara MINELLI domanda ragguagli in relazione all'articolo 26 

(Proroga del Piano di interventi in ambito agricolo e 

nel settore delle opere di pubblica utilità). 

 

Il dott. SAVOYE risponde. 

 

* * * 

Alle ore 9.50 l'Assessore all'Agricoltura e risorse naturali SAPINET, la sig.ra JUGLAIR e i 

dott. SAVOYE e VERTUI, Funzionaria e Dirigenti del medesimo assessorato, lasciano la 

sala della riunione.  

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 9.50 alle ore 10.05. 

A tale ora l'Assessore alla Sanità, salute e politiche sociali BARMASSE, la dott.ssa 

MAURO e i dott. PERRATONE e VITALI, Dirigenti del medesimo assessorato, prendono 

parte alla riunione.  

* * * 

 

 

• Assessore alla Sanità, salute e politiche sociali BARMASSE 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore alla Sanità, salute e politiche sociali 

Barmasse ad illustrare i disegni di legge in oggetto. 

 

 L'Assessore alla Sanità, salute e politiche sociali BARMASSE procede 

all'illustrazione dei disegni di legge in esame. 

 

* * * 

Alle ore 10.20 l'Assessore alla Sanità, salute e politiche sociali BARMASSE, la dott.ssa 

MAURO e i dott. PERRATONE e VITALI, Dirigenti del medesimo assessorato, lasciano 

la sala della riunione.  

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 10.20 alle ore 10.30. 

A tale ora l'Assessore all’Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI, le dott.sse FEY e PETTERLE e il dott. MOMBELLI, Dirigenti del 

medesimo assessorato, prendono parte alla riunione.  

* * * 
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• Assessore all’Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita all’Istruzione, università, politiche giovanili, 

affari europei e partecipate Caveri ad illustrare i disegni di legge in oggetto. 

 

 L'Assessore all’Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI procede all'illustrazione dei disegni di legge in esame. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI chiede chiarimenti in merito agli articoli 23 

(Programmi di investimento oggetto di cofinanziamento europeo e statale) e 32 

(Introduzione dell’educazione motoria nelle scuole 

primarie della Regione Autonoma Valle d’Aosta). 

 

 L'Assessore CAVERI e la dott.sa FEY rispondono. 

 

 Il Consigliere CARREL domanda ragguagli in merito all'articolo 12 

(Autorizzazione della spesa per l’acquisizione, mediante affidamento alle società in house, 

di servizi di assistenza e di supporto per gli interventi del PNRR e PNC attuati dalla 

Regione, dagli enti locali e dalle istituzioni scolastiche) 

 

 L'Assessore CAVERI risponde. 

 

* * * 

Alle ore 10.45 l'Assessore all’Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI, le dott.sse FEY e PETTERLE e il dott. MOMBELLI, Dirigenti del 

medesimo assessorato, lasciano la sala della riunione.  

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 10.45 alle ore 14.10. 

A tale ora i dott. ROSSET e SISTO, in rappresentanza della società Finaosta, prendono 

parte alla riunione.  

* * * 

 

 

• FINAOSTA S.p.A. 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita il Presidente della società Finaosta Rosset ad 

esporre le loro considerazioni in merito ai disegni di legge in esame. 
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 Il dott. ROSSET manifesta soddisfazione per il contenuto dei disegni di legge in 

oggetto. 

 

 Il dott. SISTO esprime alcune considerazioni in ordine agli articoli 3 (Rientri da 

FINAOSTA S.p.A), 12 (Autorizzazione della spesa per l’acquisizione, mediante 

affidamento alle società in house, di servizi di assistenza e di supporto per gli interventi 

del PNRR e PNC attuati dalla Regione, dagli enti locali e dalle istituzioni scolastiche), 23 

(Programmi di investimento oggetto di cofinanziamento europeo e statale), 27 

(Manutenzione degli immobili destinati ad attività agricole trasferiti a Vallée d’Aoste 

Structure S.r.l.) 31 (Interventi per la realizzazione del secondo lotto del Polo universitario 

di Aosta) e 37 (Finanziamento del Fondo di rotazione a sostegno delle strutture ricettive di 

cui al Capo II della legge regionale 4 settembre 2001, n. 19). 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede come la società Finaosta si stia organizzando al 

suo interno per la parte di assistenza sul Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza e 

domanda ragguagli in merito al Fondo centrale di garanzia. 

 

 I dott. ROSSET e SISTO rispondono. 

 

* * * 

Alle ore 14.25 i dott. ROSSET e SISTO lasciano la sala di riunione. 

* * * 

 

* * * 

I lavori vengono sospesi dalle ore 14.25 alle ore 14.40 quando prendono parte alla riunione 

il dott. SAPIA e la dott.ssa GROSJACQUES in rappresentanza della Camera valdostana 

delle imprese e delle professioni. 

* * * 

 

 

• Camera valdostana delle imprese e delle professioni 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita il Presidente della Camera valdostana delle 

imprese e delle professioni Sapia ad esporre le loro considerazioni in merito ai disegni di 

legge in esame. 

 

Il dott. SAPIA espone delle considerazioni legate al buon andamento nel 2022 da 

parte del comparto economico valdostano, alla tenuta, dal punto di vista della nati-

mortalità delle imprese, del numero di imprese del comparto imprenditoriale delle imprese 

valdostane, al rifinanziamento delle leggi di settore, alla sfida della digitalizzazione delle 

imprese e alla presenza negli allegati dei provvedimenti del programma dei lavori pubblici. 
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 Il Consigliere AGGRAVI chiede chiarimenti in merito al rapporto delle imprese 

con lo Sportello unico e la situazione in divenire delle reti di impresa. 

 

 Il dott. SAPIA risponde. 

 

 La Consigliera Raffella FOUDRAZ chiede conferma che le funzioni del SUEL 

verranno trasportate sulla Chambre. 

 

 La dott.ssa GROSJACQUES risponde. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ manifesta perplessità sulla tenuta delle imprese in 

quanto denota una grossa difficoltà dal punto di vista finanziario delle piccole imprese e 

chiede chiarimenti in ordine all'articolo 24 (Politiche in favore delle aree montane). 

 

 Il Consigliere CARREL chiede se sia possibile conoscere dove sono localizzate 

queste imprese nate recentemente. 

 

 Il dott. SAPIA risponde. 

 

* * * 

Alle ore 15.05 il dott. SAPIA e la dott.ssa GROSJACQUES lasciano la sala di riunione. 

* * * 

 

* * * 

I lavori vengono sospesi dalle ore 15.05 alle ore 15.10 quando prendono parte alla riunione 

i dott. TURCATO e LORENZETTI e la dott.ssa DE FABRITIIS in rappresentanza di 

Confindustria VdA. 

* * * 

 

 

• Confindustria VdA 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita il Presidente Turcato ad esporre le loro 

considerazioni in merito ai disegni di legge in esame. 

 

 Il dott. TURCATO rileva che lo scenario economico è dominato dalle estreme 

tensioni ed incertezze generate dall'invasione russa in Ucraina che si innesta in un quadro 

già reso difficile dal perdurare della pandemia, dal rialzo dei prezzi di varie merci tra cui il 

gas, aggiunge che sono in peggioramento i dati relativi all'occupazione, alla produzione e 

all'export mentre risulta abbastanza stabile il dato degli investimenti, quello sul tasso di 

utilizzo di impianti e sul ricorso alla cassa integrazione guadagni. 

 Accoglie con favore l'incremento dello stanziamento previsto per l'attuazione della 

legge regionale 6/2003 (Interventi regionali per lo sviluppo delle imprese industriali ed 
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artigiane) e l'importante stanziamento programmato ai sensi della legge regionale 84/1993 

(Interventi regionali in favore della ricerca e dello sviluppo) ed espone alcune riflessioni 

in merito. 

 Manifesta favore per gli importanti investimenti che l'Amministrazione regionale 

intende portare avanti in materia di politiche del lavoro come previsto dall'articolo 22 

(Interventi in materia di politiche del lavoro). 

 Rileva la mancanza di qualsiasi menzione alla problematica relativa alla chiusura 

prolungata del Traforo del Monte Bianco ed esprime alcune considerazioni in ordine alla 

situazione del comparto edile. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede ragguagli in relazione alla questione della 

possibile riforma della soprammenzionata legge regionale 6/2003 e conviene con le 

perplessità espresse riguardo alla prevista prolungata chiusura del Traforo del Monte 

Bianco. 

 Domanda se l'Associazione abbia contezza di quante imprese o quanti associati 

siano coinvolti a vari titoli in progettualità PNRR sul territorio valdostano. 

 

 La dott.ssa DE FABRITIIS e il dott. LORENZETTI rispondono. 

 

 Il Consigliere CARREL chiede, in relazione alla tematica delle programmate 

chiusure del Traforo del Monte Bianco, se come Associazione siano state poste in essere 

delle interlocuzioni con la Regione o con altri soggetti per iniziare a capire le 

problematiche da affrontare in merito. 

 

 Il dott. TURCATO risponde. 

 

* * * 

Alle ore 15.35 i dott. TURCATO e LORENZAETTI e la dott.ssa DE FABRITIIS lasciano 

la sala di riunione e prende parte alla stessa il Sig. LATINO 

* * * 

 

 

• Centro di servizio per il volontariato della Valle d’Aosta 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita il sig. Latino ad esporre le sue considerazioni in 

ordine ai disegni di legge in oggetto. 

 

 Il sig. LATINO rende noto che ogni giorno 26 mila volontari, cittadine e cittadini 

valdostani, assicurano un servizio di volontariato secondo una recente indagine Istat, il che 

vuol dire che un cittadino valdostano su cinque è volontario nella nostra Regione ed 

esprime delle considerazioni in merito. 

 Fa presente che il Centro dei servizi del volontariato vive grazie ad un 

quindicesimo degli utili delle Fondazioni bancarie, importo che in questi anni è in costante 
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discesa, tanto che il CSV ha dovuto affrontare una crisi non indifferente che ha portato al 

licenziamento di due dipendenti, ed aggiunge che fino al 31 dicembre 2022 il CSV ha 

goduto di un contributo di 26 mila euro per le attività rivolte alle APS che dal 1° gennaio 

2023 non sarà più erogato. 

Sollecita il Consiglio regionale a prestare attenzione al nostro mondo affinché ci sia 

nella realtà un'unità di intenti fattiva tra i due mondi, quello istituzionale e quello del 

volontariato. 

 

* * * 

Alle ore 15.45 il Sig. LATINO lascia la sala di riunione. 

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi sino alle ore 8.50 di venerdì 25 novembre. 

* * * 

 

venerdì 25 novembre 2022 

 

 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: 

"RAZIONALIZZAZIONE PERIODICA DELLE PARTECIPAZIONI PUBBLICHE 

EX ARTICOLO 20, DEL D.LGS. 175/2016 ALLA DATA DEL 31 DICEMBRE 2021. 

INDIVIDUAZIONE DELLE PARTECIPAZIONI DA MANTENERE E DA 

RAZIONALIZZARE E FISSAZIONE DEGLI OBIETTIVI SPECIFICI SUL 

COMPLESSO DELLE SPESE DI FUNZIONAMENTO DELLE SOCIETÀ 

CONTROLLATE, EX ARTICOLO 19, D.LGS. 175/2016." - Sede referente - parere 

 

Il Presidente MALACRINÒ rammenta che è stato aggiunto un punto all'ordine del 

giorno di oggi per cui è prevista l'audizione dell'Assessore Caveri sulla proposta di atto 

amministrativo in tema di razionalizzazione periodica delle partecipate pubbliche, ex 

articolo 20 del D.lgs. 175/2016. 

 

* * * 

Alle ore 8.55 l'Assessore all'Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI e il dott. MOMBELLI, Dirigente del medesimo assessorato, 

prendono parte alla riunione.  

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore all'Istruzione, università, politiche 

giovanili, affari europei e partecipate Caveri ad illustrare il provvedimento in oggetto. 

 

 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

15 

2ème  COMMISSION AFFAIRES GÉNÉRALES /  SECONDA COMMISSIONE AFFARI GENERALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526153 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

 L'Assessore all'Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI procede alla disamina della proposta di atto amministrativo in esame. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede quando anche le Commissioni competenti 

potranno sapere qualcosa dello studio relativo agli impianti a fune e domanda ragguagli in 

merito alla procedura di acquisizione delle quote di Autoporto da parte della società 

Finaosta e alla procedura di vendita delle quote della società Aosta Factor. 

 Chiede se per la predisposizione della prevista delibera della Giunta regionale in 

merito alla legge regionale 20/2017 (Disposizioni in materia di società partecipate dalla 

Regione) si era dato seguito ad interlocuzioni con le società partecipate oppure se la 

delibera menzionata era stato un lavoro portato avanti direttamente dal Dipartimento 

regionale competente in materia. 

 

* * * 

Il Consigliere LUCIANAZ prende parte alla riunione alle ore 9.00. 

* * * 

 

 L'Assessore CAVERI risponde. 

 

 Il Consigliere TESTOLIN domanda se dalla Corte dei conti siano prevenuti dei 

riscontri sulle operazioni di fusione tra le società COUP e NUV e l'incorporazione in 

INVA della società Servizi previdenziali. 

 

 L'Assessore CAVERI risponde. 

 

* * * 

Alle ore 9.10 l'Assessore all'Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI e il dott. MOMBELLI, Dirigente del medesimo assessorato, lasciano 

la sala della riunione.  

* * * 

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, a maggioranza (favorevoli: 4; 

astenuti: 3, i Consiglieri Aggravi e Carrel e la Consigliera Raffaella Foudraz), parere 

favorevole sulla proposta di atto amministrativo in oggetto. 
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AUDIZIONI SUI DISEGNI DI LEGGE NN. 82 (LEGGE STABILITA' TRIENNIO 

2023-2025) E 83 (BILANCIO DI PREVISIONE TRIENNIO 2023-2025): 

 

• Adiconsum Valle d’Aosta, Codacons Valle d’Aosta, Federconsumatori, Adoc 

Valle d’Aosta e Avcu 

 

* * * 

Alle ore 9.15 i sigg. Albertinelli, in rappresentanza di Federconsumatori, Borbey, in 

rappresentanza dell'Associazione Valdostana Consumateurs et Usagers, e Berthod, in 

rappresentanza di Adiconsum, la Consigliera Chiara Minelli e i Consiglieri Marquis, 

Baccega e Manfrin prendono parte alla riunione.  

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita i rappresentanti delle Associazioni dei 

consumatori ad esporre le loro considerazioni in merito ai disegni di legge in oggetto. 

 

 Il sig. BORBEY invita i Consiglieri regionali a porre una particolare attenzione sul 

tema della sanità e dei trasporti. 

 

 Il sig. BERTHOD pone l'accento sulla morosità degli inquilini degli alloggi di 

edilizia residenziale pubblica. 

 

 Il sig. ALBERTINELLI aggiunge alcune considerazioni in tema di sanità, sulla 

questione delle case ARER e sui trasporti. 

Manifesta perplessità per il mancato rinnovo del blocco dei pagamenti delle rate dei 

mutui dei soggetti che avevano acquistato la casa tramite la società Finaosta. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ chiede se la tematica delle bollette energetiche sia una 

questione che interessa i soggetti che fanno riferimento alle Associazioni dei consumatori. 

 

 Il Consigliere MANFRIN domanda se l'aumento della morosità degli inquilini 

ARER sia un sintomo di uno stato di necessità che sta aumentando o se invece sia un 

segnale rispetto alle criticità presenti nell'edilizia residenziale pubblica ed esprime delle 

considerazioni sul tema. 

 

 Il sig. ALBERTINELLI risponde. 

 

 Segue un dibattito sulle considerazioni espresse dai rappresentanti delle 

Associazioni dei consumatori. 

 

 Il sig. BORBEY rassicura che la questione del costo dell'energia è stata attenzionata 

dalle Associazioni. 
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 Il Consigliere MARQUIS chiede se, dal punto di vista dell'osservatorio delle 

Associazioni dei consumatori, siano state registrate delle problematiche che stanno 

crescendo giorno per giorno e se, rispetto all'anno passato, sia stato registrato un netto 

peggioramento della situazione, una situazione in miglioramento o una situazione 

immutata. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI domanda se nell'ambito dei bonus previsti a 

livello regionale su piattaforme informatiche sia stata data un'adeguata informazione degli 

stessi e se siano stata rilevate delle criticità in merito. 

 

 Il Consigliere BACCEGA reputa opportuna una revisione della legge regionale 

3/2013 in materia di politiche abitative ed esprime delle considerazioni in merito. 

 Chiede se i rappresentanti delle Associazioni dei consumatori siano stati coinvolti 

nella fase di predisposizione del Piano della povertà. 

 

 Il sig. BERTHOD risponde. 

 

 Il Consigliere MARGUERETTAZ chiede se in questi ultimi mesi nel corso del 

2022 quella che era l'attività forse prevalente delle Associazioni dei consumatori in tema di 

telecomunicazioni ancora oggi occupano in modo importante la loro attività oppure se le 

persone, dovendo scegliere, hanno abbandonato una serie di attività e si sono concentrate 

sui bisogni essenziali. 

 Chiede quale sia il giudizio dei rappresentati delle Associazioni dei consumatori in 

merito alla ventilala previsione della Finanziaria nazionale di procedere alla rottamazione 

delle cartelle esattoriali di valoreo inferiore ai 1.000 euro. 

  

 Il sig. ALBERTINELLI risponde. 

 

* * * 

Alle ore 10.00 i sigg. Rappresentanti delle Associazioni dei consumatori Albertinelli, 

Berthod e Borbey abbandonano la sala di riunione.  

* * * 

 

* * * 

Alle ore 10.05 il Presidente dell'AREV, Omar Tonino, il Presidente Gianni Champion e la 

sig.ra Elisa Cuc, in rappresentanza della Confederazione Italiana Agricoltori, prendono 

parte alla riunione.  

* * * 
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• Confederazione Italiana Agricoltori, Centro di Assistenza Agricola (CAA), 

Association Régionale des Eleveurs Valdôtains (AREV) e Unione Regionale 

Agricoltori Valle d'Aosta 

 

 Il Presidente MALACRINÒ rende noto che ieri sera il Centro di Assistenza 

agricola (CAA) e l'Unione Regionale Agricoltori hanno comunicato di non essere 

disponibili per l'incontro odierno. 

 Invita i rappresentanti delle Associazioni presenti ad esporre le loro considerazioni 

in merito ai disegni di legge in oggetto. 

 

 Il sig. CHAMPION afferma che come comparto agricolo riscontrano una discreta 

attenzione per il settore ed esprime delle riflessioni sulle tematiche maggiormente 

rappresentative inerenti al settore di competenza. 

 

 Il sig. TONINO pone l'accento su alcuni spetti quali la diminuzione dei capi in 

produzione e sulla prevista riduzione dei fondi provenienti dal Piano di Sviluppo Rurale 

(PSR). 

 Accoglie con favore il fatto che gli stanziamenti previsti per il settore sono uguali a 

quelli del bilancio precedente e l'introduzione del bonus zootecnia. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ chiede se l'ultima misura messa in atto dal Governo 

regionale sia di agevole accesso e se sino già stati registrati dei dati sulle aziende che 

stanno presentando la relativa domanda. 

 

 Il sig. CHAMPION risponde. 

 

* * * 

Alle ore 10.20 i sigg. Tonino e Champion e la sig.ra Cuc abbandonano la sala di riunione.  

* * * 

 

* * * 

La riunione è sospesa dalle ore 10.20 alle ore 10.40. 

 

* * * 
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• Confederazione Nazionale Artigianato, Confartigianato Imprese V.d.A. e 

Associazione degli albergatori Valle d'Aosta (ADAVA) 

 

Il Presidente MALACRINÒ propone, in attesa dell'arrivo del dott. Fracasso in 

rappresentanza di Confartigianato Imprese VdA, di fare entrare i rappresentanti 

dell'ADAVA. 

 

 La Commissione concorda 

 

* * * 

Alle ore 10.42 il Presidente Luigi FOSSON e il Direttore Emilio CONTE 

dell'Associazione degli albergatori (ADAVA), prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita i rappresentanti dell'ADAVA ad esporre le loro 

considerazioni in merito ai disegni di legge in esame. 

 

 Il sig. FOSSON pone in rilievo la necessità di prevedere una promozione unitaria 

per la Regione. 

 Sottolinea l'esigenza, soprattutto nelle valli laterali, di avere la possibilità di 

ospitare i lavoratori stagionali e di ospitare soprattutto quei lavoratori che hanno intenzione 

di fermarsi e di rimanere sul posto creandosi in loco una famiglia. 

 Evidenzia la questione della crisi energetica e dei relativi risvolti. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ ritiene che il grosso problema di cui soffre anche il 

settore alberghiero sia quello della liquidità delle imprese che potrebbe comportare delle 

limitazioni del servizio quali limitazioni dei periodi di apertura ed altri aspetti per cui 

chiede quali soluzioni siano ipotizzabili da parte dell'Associazione per non peggiorare 

quell'offerta turistica che con l'avvicinarsi della stagione deve per forza rimanere in piedi. 

 

 La Consigliera Erika GUICHARDAZ chiede se sarebbe ipotizzabile una 

ridefinizione della misura sugli investimenti andando ad esempio a premiare chi negli anni 

passati non ha fatto degli investimenti prevedendo quindi una sorta di turnazione. 

 

 Il sig. FOSSON assicura che le strutture puntano ad avere il massimo della qualità 

dei servizi offerti alla clientela pur sottolineando che gli utili conseguiti saranno erosi dalle 

bollette energetiche e che saranno adottate tutte le varie possibilità di risparmio. 

 Fa notare che sarebbe auspicabile prevedere nel caso di un imprenditore che intenda 

fare il salto di qualità passando da un albergo a due stelle ad uno a tre stelle la possibilità di 

accedere ad un mutuo di finanziamento presso Finaosta che copra i costi sostenuti all’80-

85% e nel caso di un salto di qualità addirittura di due stelle al 100%. 

 Risponde alla domanda posta dalla Consigliera Guichardaz. 
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 Il Consigliere CARREL reputa che la Regione Valle d'Aosta dovrà fare i conti con 

la chiusura del Tunnel del Monte Bianco e chiede se siano state fatte in merito delle 

valutazioni e se vi siano in essere degli incontri o dei tavoli di lavoro su tale tema, 

 

 Il Presidente MALACRINÒ osserva che la difficoltà di reperire del personale per le 

strutture alberghiere è anche legata alla difficoltà a reperire degli immobili per tale 

personale e chiede se la ventilata ipotesi di edilizia convenzionata abbia già in essere 

un'eventuale proposta in merito. 

 

 Il sig. FOSSON risponde. 

 

* * * 

Alle ore 11.10 i rappresentanti dell'ADAVA, Fosson e Conte, e il Consigliere Aggravi, che 

delega il Consigliere Manfrin a sostituirlo, abbandonano la sala di riunione.  

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ rende noto che anche i rappresentati di Confartigianato 

Imprese VdA hanno comunicato di non poter essere presenti all'audizione. 

 Fa distribuire la relazione su una proposta di emendamento che è stata discussa ieri 

in Ufficio di Presidenza e che è stato sollecitato anche dalla Corte dei Conti precisando che 

il relativo raffronto verrà inviato via mail. 

 

Il Consigliere MARGUERETTAZ reputa interessante procedere in merito 

all'emendamento in discussione all'audizione del Segretario generale del Consiglio 

regionale. 

 

 Il Consigliere MANFRIN esprime alcune considerazioni relativamente alla 

questione delle coperture finanziarie delle proposte di legge di iniziativa consiliare. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI conviene con le considerazioni espresse dal 

Consigliere Manfrin. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ conviene con gli interventi dei Consiglieri e propone 

di procedere alla sopra proposta 'audizione del Segretario generale del Consiglio regionale 

lunedì 28 novembre p.v.. 

 

 La Commissione concorda. 

 

* * * 

Alle ore 11.20 il Presidente, Alex Micheletto, e la Vice Presidente, Loredana Petey, del 

Consiglio permanente degli enti locali, prendono parte alla riunione.  

* * * 
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• Consiglio permanente degli Enti locali 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita i rappresentanti del Consiglio permanente degli 

enti locali ad esporre le loro considerazioni in merito ai disegni di legge in oggetto. 

 

 Il sig. MICHELETTO ricapitola le osservazioni espresse dal Consiglio permanente 

degli enti locali nei pareri inerenti ai provvedimenti in discussione  

 

* * * 

Alle ore 11.40 il Consigliere Padovani prende parte alla riunione. 

* * * 

 

Il Consigliere CHATRIAN esprime delle considerazioni in ordine alle osservazioni 

espresse dal sig. Micheletto. 

 

 Il Consigliere GROSJACQUES chiede quali criteri siano stati applicati nell'ambito 

del meccanismo di sussidiarietà utilizzato per l'applicazione dell'articolo 14 (Trasferimento 

straordinario corrente a favore dei Comuni per garantire la continuità dei servizi erogati). 

 

Il sig. MICHELETTO risponde. 

 

* * * 

Alle ore 11.45 i Sindaci Micheletto e Petey abbandonano la sala di riunione. 

* * * 

 

* * * 

I lavori sono sospesi alle ore 11.45 e riprendono alle ore 9.15 di lunedì 28 novembre. 

* * * 
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lunedì 28/11/2022 

 

* * * 

Alle ore 9.20 la dott.ssa PERRIN, Segretario generale della Presidenza del Consiglio 

regionale, prende parte alla riunione. 

* * * 

 

 

AUDIZIONE SEGRETARIO GENERALE DEL CONSIGLIO REGIONALE IN 

MERITO ALL'IPOTESI DI MODIFICA ARTICOLO 23 DELLA L.R. 30/2009 

ALL'ESAME DELLA II COMMISSIONE 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita la dott.ssa Perrin ad illustrare la proposta 

emendativa dell'articolo 23 della legge regionale 30/2009 (Nuove disposizioni in materia di 

bilancio e di contabilità generale della Regione autonoma Valle d'Aosta/Vallée d'Aoste e 

principi in materia di controllo strategico e di controllo di gestione). 

 

 

 La dott.ssa PERRIN ripercorre la nascita della proposta emendativa in esame e ne 

tratteggia gli aspetti maggiormente significativi. 

 

Il Consigliere AGGRAVI esprime delle considerazioni sulla proposta emendativa 

in discussione manifestando delle perplessità sull'attuale procedura in tema di copertura 

finanziaria e del relativo parere di compatibilità finanziaria previsto per le proposte di 

legge di iniziativa consiliare. 

 Dichiara, a titolo personale, che non esprimerà parere favorevole sulla proposta di 

emendamento in esame. 

 

 Segue un breve dibattito sulle considerazioni poc'anzi espresse dal Consigliere 

Aggravi. 

 

* * * 

Alle ore 9.40 la dott.ssa PERRIN, Segretario generale della Presidenza del Consiglio 

regionale, lascia la sala della riunione. 

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 9.40 alle ore 9.50. 

A tale ora le sigg.re Ramira BIZZOTTO, in rappresentanza della UIL, Vilma GAILLARD, 

in rappresentanza della CGIL e i sigg. ALBERTINELLI, in rappresentanza del SAVT, e 

DONDEYNAZ, in rappresentanza della CISL, prendono parte alla riunione. 

* * * 
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AUDIZIONI SUI DISEGNI DI LEGGE NN. 82 (LEGGE STABILITA’ TRIENNIO 

2023-2025) E 83 (BILANCIO DI PREVISIONE TRIENNIO 2023-2025) 

 

• OO.SS. CGIL, CISL, UIL e SAVT 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita i rappresentanti delle Organizzazioni sindacali 

ad esporre le loro considerazioni in ordine ai disegni di legge in esame. 

 

 La sig.ra Vilma GAILLARD esprime delle considerazioni in merito agli articoli 1 

(Esenzione dall’addizionale regionale all’imposta sul reddito delle persone fisiche 

(IRPEF) per il triennio 2023/2025), 4 (Disposizioni in materia di personale regionale), 5 

(Disposizioni in materia di assunzioni per l’amministrazione regionale), 8 (Disposizioni in 

materia di assunzioni di personale nella Camera valdostana delle imprese e delle 

professioni, nell'Ufficio regionale del turismo, nell'ARER, nell'ARPA e negli altri enti del 

comparto pubblico regionale), 10 (Misure per il reclutamento e per la valorizzazione del 

personale), 17 (Finanziamento della spesa sanitaria regionale di parte corrente e per 

investimenti) e 23 (Programmi di investimento oggetto di cofinanziamento europeo e 

statale). 

 

 Il sig. ALBERTINELLI pone l'accento sull'opportunità di contemplare la 

sospensione per un anno dei mutui prima casa, sul bonus regionale e sulla necessità di 

prevedere un tetto ISEE superiore a quello fissato, sull'esigenza di una riforma della sanità 

valdostana, sul personale ATAR valdostano e sulla perequazione del personale dei Vigili 

del Fuoco e dei Forestali rispetto ai rispettivi Corpi nazionali. 

 

 Il sig. DONDEYNAZ giudica positivamente l'esenzione dall'addizionale regionale 

all'IRPEF mentre manifesta preoccupazione sugli interventi previsti sul personale 

regionale. 

 

 La sig.ra BIZZOTTO, nel condividere quanto espresso dai colleghi, esprime 

perplessità in materia di assunzioni di personale nell'ARPA. 

 

 La Consigliera Erika GUICHARDAZ chiede chiarimenti in ordine alla questione 

del bonus regionale indicata dal sig. Albertinelli, sul coinvolgimento delle Organizzazioni 

sindacali in merito al previsto studio dell'università Bocconi in tema di riorganizzazione 

dell'Amministrazione regionale e sulla questione dei Segretari comunali. 

 

 La sig.ra BIZZOTTO e i sigg. ALBERTINELLI e DONDEYNAZ rispondono. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede di poter avere da parte dei rappresentanti sindacali 

una piccola sintesi delle osservazioni espresse in tema di modifiche di legge relativamente 

al personale pubblico. 
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 La Consigliera Chiara MINELLI domanda ragguagli in merito alla questione della 

formazione quadriennale e su eventuali emendamenti relativi al Bacino imbrifero montano 

della Dora Baltea (BIM). 

 

 Il Consigliere BACCEGA esprime delle considerazioni in merito alle tematiche del 

Corpo forestale e del Corpo dei Vigili del fuoco e sulla crescita della spesa in tema 

sanitario,  

 Chiede se sussistano dei problemi da punto di vista dell'osservatorio delle 

Organizzazioni sindacali in tema di edilizia residenziale pubblica. 

 

 Le sig.re BIZZOTTO e GAILLARD e i sigg. DONDEYNAZ e ALBERTINELLI 

rispondono. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ pone l'accento sui considerevoli investimenti volti ad 

informatizzare l'Amministrazione pubblica e chiede se tale azione possa creare una grossa 

disparità dal punto di vista informatico tra il pubblico e l'Amministrazione regionale. 

 

 La sig.ra BIZZOTTO e il sig. DONDEYNAZ rispondono. 

 

* * * 

Alle ore 10.35 le sigg.re Ramira BIZZOTTO, in rappresentanza della UIL, Vilma 

GAILLARD, in rappresentanza della CGIL e i sigg. ALBERTINELLI, in rappresentanza 

del SAVT, e DONDEYNAZ, in rappresentanza della CISL, lasciano la sala della riunione. 

* * * 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 81 CONCERNENTE: "INTERVENTI REGIONALI PER 

LO SVILUPPO DELL’IMPRENDITORIA GIOVANILE E FEMMINILE NEI 

SETTORI DELL’INDUSTRIA E DELL’ARTIGIANATO" - Parere di compatibilità 

finanziaria  

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, all'unanimità, parere favorevole sul 

disegno di legge con l'emendamento presentato dall'Assessore allo Sviluppo economico, 

formazione e lavoro Bertschy. 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 84, PRESENTATO IN DATA 2 NOVEMBRE 2022, 

CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI IN MATERIA DI STRADE REGIONALI. 

MODIFICAZIONI ALLA LEGGE REGIONALE 20 NOVEMBRE 2006, N. 26 

(NUOVE DISPOSIZIONI PER LA CLASSIFICAZIONE, LA GESTIONE, LA 

MANUTENZIONE, IL CONTROLLO E LA TUTELA DELLE STRADE 

REGIONALI. ABROGAZIONE DELLA LEGGE REGIONALE 10 OTTOBRE 

1950, N. 1, E DEL REGOLAMENTO REGIONALE 28 MAGGIO 1981, N. 1)." - 
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Parere di compatibilità finanziaria  

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, a maggioranza (favorevoli: 4, 

astenuti: 3, i Consiglieri Aggravi, Brunod e Carrel), parere favorevole sul disegno di legge 

con l'emendamento presentato dall'Assessore alle Finanze, innovazione, opere pubbliche e 

territorio Marzi. 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 87, PRESENTATO IN DATA 17 NOVEMBRE 2022, 

CONCERNENTE: "DISCIPLINA DEL CANONE ANNUALE E DEL CANONE 

AGGIUNTIVO PER LE CONCESSIONI DI GRANDI DERIVAZIONI DI ACQUA 

PER USO IDROELETTRICO." - Nomina del relatore 

 

 Il Presidente MALACRINÒ si propone quale relatore del disegno di legge in 

oggetto. 

 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede quando si pensa di procedere alle audizioni di 

riferimento del disegno di legge in oggetto. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ risponde che il disegno di legge verrà trattato 

congiuntamente alla IV Commissione. 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 10.37 alle ore 10.57. 

A tale ora il sig. NICOLETTA, Presidente della Federazione Coldiretti Valle d’Aosta, e il 

sig. GASCO, Direttore della Federazione Coldiretti Valle d’Aosta, prendono parte alla 

riunione. 

* * * 

 

 

• Federazione Coldiretti Valle d’Aosta 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita i rappresentanti della Federazione Coldiretti 

Valle d’Aosta ad esporre le loro considerazioni in ordine ai disegni di legge in oggetto. 

 

 Il sig. NICOLETTA fa presente che a seguito di un'annata molto complicata, 

gravata dalla siccità, il mondo zootecnico lamenta una mancata produzione ed una perdita 

di fatturato di circa il 20%, reputa necessario aprire una riflessione futura sulla possibilità 

di trovare dei fondi regionali per poter intervenire direttamente sui futuri piani di 

investimento e di imprenditorialità locale e procedere ad un rafforzamento della struttura 

competente in materia di Consorzi di miglioramento fondiario e manifesta soddisfazione 

per il fatto che le misure relativa ai concorsi genetici e alla monticazione sono diventate 
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strutturali evidenziando che sarebbe opportuno che altre misure in un futuro prossimo 

possano diventare strutturali per poter mettere in sicurezza le nostre attività agricole o 

produttive in Valle d’Aosta. 

 

 La Consigliera Raffaella FOUDRAZ chiede quali altre misure dovrebbero 

diventare strutturali per poter mettere in sicurezza le nostre attività agricole o produttive in 

Valle d’Aosta 

 

 Il Consigliere CHATRIAN esprime delle considerazioni in merito alle diverse 

azioni messe in campo dall'Amministrazione regionale anche per il settore agricolo. 

 

 Il Consigliere CARREL domanda se sia stato predisposto uno studio, o comunque 

delle analisi, in tema di crisi idrica diviso per vallate. 

 

 I sigg. NICOLETTA e GASCO rispondono. 

 

* * * 

Alle ore 11.20 il sig. NICOLETTA, Presidente della Federazione Coldiretti Valle d’Aosta, 

e il sig. GASCO, Direttore della Federazione Coldiretti Valle d’Aosta, lasciano la sala 

della riunione. 

Alla stessa ora il sig. DOMINIDIATO, Presidente di Confcommercio Imprese per l’Italia 

Regione Valle d’Aosta, prende parte alla riunione. 

* * * 

 

 Il Presidente MALACRINÒ invita il Presidente di Confcommercio Imprese per 

l’Italia Regione Valle d’Aosta ad esporre le sue considerazioni in ordine ai disegni di legge 

in oggetto. 

 

 Il sig. DOMINIDIATO esprime soddisfazione per la tematica dei negozi di vicinato 

ed espone delle considerazioni in merito all'eccesso di libertà nel concedere autorizzazioni 

per la creazione di grandi superfici di vendita da cui la necessità di prevedere una legge 

regionale in materia di commercio. 

 Afferma che nel complesso l'Associazione da lui presieduta esprime un parere 

favorevole sui provvedimenti in discussione. 

 

* * * 

Alle ore 11.30 il sig. DOMINIDIATO, Presidente di Confcommercio Imprese per l’Italia 

Regione Valle d’Aosta, lascia la sala della riunione. 

* * * 
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 Il Consigliere AGGRAVI domanda di poter avere aggiornamento da parte della 

struttura di competenza sul montante richiesto rispetto alle disponibilità oggi previste per la 

legge sui contributi e sui dati ancorché non definitivi relativi al Bonus Social. 

 Chiede, in ragione delle osservazioni di questa mattina dei rappresentanti delle 

Organizzazioni sindacali sul discorso dell'ARPA, di prevedere un'audizione del Direttore 

dell'ARPA magari nell'ambito della prevista replica del Presidente della Regione 

LAVEVAZ e dell'Assessore Marzi calendarizzata per mercoledì 7 dicembre p.v.. 

 

 Il Consigliere MARGUERETTAZ propone di invitare il Presidente della Regione a 

farsi accompagnare dai dirigenti responsabili in materia. 

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, delibera di chiedere al Presidente della 

Regione di farsi accompagnare dai Dirigenti Battisti e Franzoso in relazione alla richiesta 

testé avanzata dal Consigliere Aggravi. 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi sino alle ore 14.05 di mercoledì 7 dicembre. 

* * * 

 

 

mercoledì 07/12/2022 

 

* * * 

I lavori riprendono alle ore 14.05 e prendono parte alla riunione il Presidente della Regione 

LAVEVAZ, l'Assessore MARZI, i Dott. RUBBO, BIELR, FRANZOSO e NUVOLARI e 

le Dott.sse BORNEY e BATTISTI. 

* * * 

 

 

REPLICA DEL PRESIDENTE REGIONE LAVEVAZ E DELL'ASSESSORE ALLE 

FINANZE, INNOVAZIONE, OPERE PUBBLICHE E TERRITORIO MARZI SUI 

DISEGNI DI LEGGE NN. 82 E 83 

 

 Il Presidente MALACRINÒ comunica che l'esame del disegno di legge n. 88 è 

rinviato in considerazione del fatto che la V Commissione, nel corso della riunione tenutasi 

in mattinata, non ha espresso il parere di competenza. 

 Riferisce, inoltre, di aver inviato al Presidente della Regione una sintesi delle 

audizioni effettuate dalla Commissione. 

 

 Il Presidente ella Regione LAVEVAZ - premesso che dal documento suddetto 

emerge una lettura abbastanza positiva del bilancio - afferma che il parere del CPEL, 

seppure positivo, contiene tuttavia delle osservazioni su questioni di carattere tecnico che 
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necessitano di ulteriori approfondimenti che troveranno risposta in una serie di 

emendamenti che verranno presentati in Aula. 

 Rende noto, infine, che ci sono alcuni emendamenti agli articoli 21 e 21bis che 

verranno illustrati dall'Assessore Marzi. 

 

 L'Assessore MARZI illustra le suddette proposte di modifica precisando che le 

stesse sono di carattere tecnico e riguardano l'Università e il fondo pluriennale vincolato. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ fa rilevare che, in sede di audizione delle 

organizzazioni sindacali, è stata avanzata la richiesta di stoppare le rate dei mutui anche 

per il 2023. 

 

 L'Assessore MARZI svolge un articolato intervento sulla questione dando conto 

delle motivazioni che impediscono di prevedere una moratoria in tal senso. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI richiede chiarimenti in merito all'aumento sul bilancio di 

previsionale per quanto riguarda l'imposta sugli spettacoli. 

 Pone quesititi relativamente agli stanziamenti per l'acquisto di immobili e per un 

rimborso di imposte e tasse non dovute relativamente all'addizionale provinciale 

sull'energia elettrica. 

 Chiede se si conosca già l'ammontare dell'avanzo di amministrazione. 

 Richiede chiarimenti in relazione alla previsione di fondi per il conferimento di 

incarichi professionali finalizzati alla revisione del PTP. 

 In relazione al personale, chiede delucidazioni sulla questione dei "40 mila euro" 

riferita al personale dell'ARPA. 

 

 L'Assessore MARZI risponde alla domanda sull'avanzo di amministrazione 

fornendo, nel dettaglio, le relative cifre. 

 Relativamente agli incarichi professionali per la revisione del PTP, riferisce che 

sono stati istituiti dei tavoli consultivi con il coinvolgimento anche di tutta una serie di 

professionisti che sono al di fuori dell'ambito amministrativo. 

 Ritornando alla questione mutui, comunica che lascerà una memo al Presidente 

della Commissione. 

 

 La Dott.ssa BORNEY fornisce i chiarimenti richiesti in relazione ai quesiti 

sull’imposta sugli spettacoli e sull’addizionale provinciale sull'energia elettrica. 

 

 Il Dott. BIELER risponde alla domanda sull'acquisto degli immobili. 

 

 Il Dott. RUBBO - nel rispondere sulla questione dei "40 mila euro" - si sofferma 

sull'organizzazione interna dell'ARPA. 

 Aggiunge che si tratta di una misura finalizzata alla valorizzazione del personale 

interno e di accompagnamento alla revisione organizzativa avvenuta nel corso del 2022. 
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 In considerazione del fatto che l'ARPA è coinvolta nella revisione del PTP, afferma 

che si è pensato di prevedere questa risorsa solo al personale coinvolto da questi progetti. 

 

 Il Consigliere CARREL chiede se i fondi assegnati a Finaosta per l'assunzione di 

personale riguardino solo quello che verrà impiegato per il PNRR. 

 

 La Consigliera MINELLI - premesso che l'idea delle organizzazioni sindacali è 

quella di dare questa risorsa aggiuntiva non alla parte della dirigenza e che le modalità di 

erogazione saranno oggetto di contrattazione - chiede se quest'ultimo passaggio sia già 

stato fatto e se questa misura riguardi anche i dirigenti. 

 

 Il Consigliere TESTOLIN prende atto del fatto che c'è stato un riscontro positivo da 

parte dei portatori di interesse rispetto agli stanziamenti di bilancio e alle allocazioni nei 

vari settori. 

 Chiede se, alla luce della richiesta delle Unités des Communes, di avere un 

contributo straordinario per far fronte a tutta una serie di spese - sia stato avviato un 

confronto in tal senso. 

 

 Il Consigliere CHATRIAN - dopo aver sottolineato che, da un punto di vista 

generale, l’apprezzamento per la manovra economica è stato importante - chiede se siano 

stati fatti dei ragionamenti in relazione alla necessità, evidenziata dagli enti locali, di 

rideterminare la quota capitaria mensile per quanto riguarda i servizi socio-educativi. 

 

 Il Dott. BIELER - rispondendo al quesito del Consigliere Carrel - afferma che 

Finaosta autorizza l’affido diretto dell’assistenza tecnica esclusivamente per il PNRR e per 

il PNC fino al 2026. 

 

 Il Dott. RUBBO, rispondendo alla Consigliera Minelli, afferma che si tratta di una 

valutazione da rimettere alla sede del confronto e della contrattazione. 

 Aggiunge che la misura è indirizzata al personale di comparto perché è quello che 

deve contribuire al raggiungimento degli obiettivi che saranno fissati. 

 

 Il Presidente della Regione LAVEVAZ, nel rispondere al Consigliere Testolin, 

dichiara che si sono avute delle interlocuzioni e che sono in corso delle valutazioni, anche 

di carattere tecnico, e che il problema diventerà strutturale. 

 Relativamente alla questione dei trasferimenti per le micro, risponde che, al 

momento, non c'è stata la possibilità di fare dei ragionamenti sull’aumento della quota 

capitaria in quanto non ci sono spazi economici. 

 

 Il Consigliere MARQUIS, in relazione alla questione dei mutui prima casa, chiede 

di poter acquisire il dettaglio sia per il contributo in conto interessi, sia per le pratiche 

gestite da Finaosta. 
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 Il Presidente MALACRINÒ comunica che è stata inviata ai Consiglieri la memo 

annunciata dall'Assessore Marzi. 

 

* * * 

Alle ore 15.00 il Presidente della Regione LAVEVAZ, l'Assessore MARZI, i Dott. 

RUBBO, BIELR, FRANZOSO e NUVOLARI e le Dott.sse BORNEY e BATTISTI 

lasciano la sala di riunione. 

* * * 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 82: "DISPOSIZIONI PER LA FORMAZIONE DEL 

BILANCIO ANNUALE E PLURIENNALE DELLA REGIONE AUTONOMA 

VALLE D’AOSTA/VALLÉE D’AOSTE (LEGGE DI STABILITÀ REGIONALE 

PER IL TRIENNIO 2023/2025). MODIFICAZIONI DI LEGGI REGIONALI." - 

RELATORI I CONSIGLIERI MALACRINÒ E AGGRAVI - PARERE  

 

DISEGNO DI LEGGE N. 83: "BILANCIO DI PREVISIONE DELLA REGIONE 

AUTONOMA VALLE D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE PER IL TRIENNIO 

2023/2025." - RELATORI I CONSIGLIERI MALACRINÒ E AGGRAVI - PARERE 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede se siano pervenuti alla presidenza della 

Commissione i dati riferiti alle misure del Bonus Social e agli investimenti, preannunciati 

dall'Assessore Bertschy, alla luce del fatto che gli stessi hanno attinenza con il bilancio e 

hanno carattere d’importanza 

 

 Il Presidente MALACRINÒ - premesso che è stata sollecitato l'invio dei dati 

suddetti - comunica di aver richiesto anche quelli relativi ai controlli di cui alla legge 8. 

 Mette, quindi, in votazione i disegni di legge nn. 82 e 83. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI - nell'annunciare l'astensione del suo gruppo sui due atti 

legislativi in esame - prende atto del fatto che, ancora una volta, a fronte della richiesta di 

informazioni aggiuntive, fatta non nell'ultima audizione ma con adeguata tempistica - la 

Commissione non ha ricevuto quanto sopra esplicitato. 

 In considerazione del fatto che è stata annunciata la presentazione di emendamenti 

in Aula, auspica che questi arrivino secondo i tempi previsti dal Regolamento del 

Consiglio regionale. 

 

La Commissione, a maggioranza, esprime parere favorevole sui disegni di legge nn. 82 e 

83 con gli emendamenti ad essi presentati. 
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RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 

PER LA VALLE D'AOSTA AVENTE PER ARGOMENTO: "DELIBERAZIONE N. 

8 "RELAZIONE SUL BILANCIO DI PREVISIONE DELLA REGIONE VALLE 

D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE PER GLI ESERCIZI FINANZIARI 2021-2023." 

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 

PER LA VALLE D'AOSTA AVENTE PER ARGOMENTO: "DELIBERAZIONE N. 

9 "RELAZIONE SULLA GESTIONE DEI COFINANZIAMENTI REGIONALI 

PER INTERVENTI SOSTENUTI CON FONDI EUROPEI IN VALLE 

D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE." 

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 

PER LA VALLE D'AOSTA AVENTE PER ARGOMENTO: "DELIBERAZIONE N. 

10. RELAZIONE SUL CONTROLLO DEL PIANO DI REVISIONE ORDINARIA 

DELLE PARTECIPAZIONI SOCIETARIE DETENUTE DALLA REGIONE 

VALLE D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE AL 31.12.2020."  

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 

PER LA VALLE D'AOSTA AVENTE PER ARGOMENTO: "DELIBERAZIONE N. 

12 "RELAZIONE SUL CONTROLLO DELLA LEGITTIMITÀ E DELLA 

REGOLARITÀ DELLA GESTIONE DELLA SOCIETÀ MONTEROSA SKI S.P.A. 

PER IL PERIODO 2011-2020."  

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 

PER LA VALLE D'AOSTA AVENTE PER ARGOMENTO: "DELIBERAZIONE N. 

13 "RELAZIONE AL CONSIGLIO REGIONALE SUL BILANCIO 

CONSOLIDATO DELLA REGIONE VALLE D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE PER 

L'ESERCIZIO FINANZIARIO 2020."  

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 

PER LA VALLE D'AOSTA AVENTE PER ARGOMENTO: "DELIBERAZIONE N. 

22 "RELAZIONE SULLA TIPOLOGIA DELLE COPERTURE FINANZIARIE 

ADOTTATE NELLE LEGGI REGIONALI APPROVATE NELL'ANNO 2021 E 

SULLE TECNICHE DI QUANTIFICAZIONE DEI RELATIVI ONERI."  

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 

PER LA VALLE D'AOSTA AVENTE PER ARGOMENTO: "DELIBERAZIONE N. 

25 "RELAZIONE SUGLI ESITI DEL CONTROLLO RELATIVO AI BILANCI DI 

PREVISIONE 2020-2022 E 2021-2023 DEI COMUNI DELLA VALLE 

D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE." 

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 
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PER LA VALLE D'AOSTA AVENTE PER ARGOMENTO: "DELIBERAZIONE N. 

26 "RELAZIONE SUL BILANCIO DI PREVISIONE DELLA REGIONE VALLE 

D’AOSTA/VALLÉE D’AOSTE PER GLI ESERCIZI FINANZIARI 2022-2024." 

 

La Commissione prende atto delle relazioni di cui sopra. 

 

Il Presidente MALACRINO' chiude la seduta alle ore 15.05. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

  

 

 

 

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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